



日本共産党 北区議会議員

のの山けん 区政レポート

<https://ken-nonoyama.com/> mail@ken-nonoyama.com

No.734 2024.11.13

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

赤羽駅東口周辺のまちづくり

タワマンいらない / 1025 筆

2つの住民団体が山田区長に署名・要請書を提出



署名と要請書を提出する地域住民のみなさん =13日、北区役所

やさしいまちをつくる会きたくと住民本位の赤羽まちづくりを進める会の2つの住民団体は13日、「タワマンション誘致の市街地再開発ではなく、学校・商店街・公園など、まちの魅力を残す修復型の赤羽まちづくりの推進を求める要請署名」1025筆分を山田区長に提出しました。(のの山けん)

北区は現在、赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画を策定中ですが、学識経験者や地域代表などで構成される策定検討会では、100メートル超のタワマンションを最大3棟再開発によらない修復型まちづくりの2つが検討されています。

2つの会は、「赤羽駅前これ以上のタワマンはいらない」と、連日街頭などで署名活動を展開、さまざまなか集まりでも署名への協力を呼びかけてきました。

地域住民からは、「再開発の話は初めて聞いた。知らせてください。どこの駅もタワマンだらけ。赤羽らしい街並みを残した低層のまちづくりを進めてほし

い」などの意見が多数寄せられています。



せられています。

基本計画本来の目的に立ち戻って検討を

2つの会はまた、区が第7回検討会で、具体的な整備計画は次年度以降、区に一任ともとれる基本計画の位置づけ変更を行ったことに対し、「具体的な土地利用や施設整備の方向性、その実現方策や事業推進体制等をまとめる」という基本計画本来の目的に立ち戻り、住民の声に真摯に耳を傾けて、市民参加で基本計画を策定することなどを求める要請書を区に提出しました。

26日から始まる北区議会第4回定例会に提案

北区が一般会計補正予算

北区はこのほど、区議会第4回定例会に提案する一般会計補正予算(第6号)をまとめました。その内容の一部を紹介します。(のの山けん)



子ども医療費助成

9067万6000円

本年度上半期に、新型コロナウイルス感染症、手足口病、溶連菌感染症、マイコプラズマ肺炎等が流行したこと、さらに今後もインフルエンザの流行も見込まれることから、助成件数が当初の見込みを上回ることが見込まれるため、助成費を増額。



学校給食費 保護者の負担軽減

決算委員会での
党区議団の
要請実る

小学校 1392万円
中学校 534万2000円

引き続き食材費の高騰の中、給食の質を確保するため、各学校に対し食材費の補助を増額。



保育所 維持補修費

706万8000円

保育園の空調機が故障したため、次年度夏季に間に合うよう空調機を更新するための工事費を増額。



民間保育所 運営支援

2836万8000円

東京都が実施する物価高騰対策を活用して、物価高騰に直面する中、利用者から高騰分を徴収することが困難な保育所等の負担軽減を図る。

【対象期間】2024年10月から25年3月まで
【補助額】

- 私立保育園、地域型保育、認証保育所、家庭福祉員→児童一人あたり月額950円
- 一時預かり、病児保育、多様な他者との関わり創出事業→実績に応じて、児童一人当たり日額38円
- 認可外保育→一施設あたり月額1万4000円

少年少女サッカー大会が開会

10日、赤羽スポーツの森公園競技場で北区少年少女サッカー大会開会式。127チームが優勝を争うトーナメントが幕を開けました。(のの山けん)

